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2021 年アンケート結果報告 

 

平素から学童保育所の運営にご理解、ご協力を頂き誠にありがとうございます。また、      

アンケートのご協力に快くお受けいただきましたことに心より感謝いたします。 

今回のアンケートでのご意見を、これからの学童保育所の運営に善処してまいります

ので、今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

１．Q：学童が嫌という訳ではなく、その日の気分で行きたい、行きたくないがある 

ようです。 

A：ご意見ありがとうございます。コロナ感染防止に充分注意しながら、子ども達が楽

しく過ごせるようにイベントを企画してまいります。今後もよろしくお願いいた

します。 

 

２．Q：ブログは更新されていないのでしてほしいです。  

A：ご意見ありがとうございます。 今後は学童だよりだけではなく、ブログでも子ど

も達の様子を伝えられるようにしていきます。 

 

３．Q：お迎えに行くと熱気ムンムンの時があり、もう少し換気してほしいと思う事がある。  

A：ご意見ありがとうございます。気温が低くなり空調を付けていることが原因でした

ので、今まで以上に換気を徹底してまいります。 

 

４. Q：保護者の負担にならなければシーズン毎のクリスマス会、ハロウィンパーティー等

で保護者も参加する機会が欲しいと思いますが、今は難しいと思うので落ち着い

たらで・・・ 

  Q：学校外での活動があったら楽しいと思います。  

A：ご意見ありがとうございます。今後の課題の一つとして検討してさせていただき

ます。子ども達の安心・安全を第一に考えでおりますので、引き続き皆様のご理

解・ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 



５. Q:夜間保育をやってほしい。  

A：ご意見ありがとうございます。現在、佐倉市内の学童保育所は 19 時までとなっ

ておりますので、ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。 

 

６. Q: (長期休暇中のお弁当利用について)注文できる期間をのばしてほしい。 

    値段設定が少々高いと思います。 

  A：ご意見ありがとうございます。お弁当注文に関しましては、業者にお願いする形

で提供させていただいております。材料等により早めの注文依頼を受けており

ますので、どうぞご理解の程よろしくお願いいたします。今後は、締切日までの

登所予定を確認しながら、お電話等にていち早くお知らせするようにいたしま

す。 

 

７. Q 最近の金曜日はタブレット宿題も出ているので、もし可能であればネット環境を

整えていただけたら幸いです。自宅に持ち帰ると充電切れになってしまうこと

があります。ご検討のほどよろしくお願いいたします。  

  A：ご意見ありがとうございます。現在、佐倉市内の学童保育所で Wi-Fiの導入は行

なっておりませんので、今後は市役所と協議しながら検討してまいります。 


